

# Release-Wechsel bei Riha Wesergold

*Getränkegruppe sichert den Vorsprung im digitalen Zeitalter*

Mit immer neuen Investitionen sorgt Riha Wesergold laufend dafür, dass das Unternehmen dem Stand der Technik jeweils einen Schritt voraus ist. Vollautomatische Abfüllstraßen verpacken die Getränke und transportieren sie in das vollautomatische Hochregallager. Modernste biologische Kläranlagen sorgen für eine umweltfreundliche Entsorgung des bei der Reinigung des Leergutes und des im Produktionsprozess anfallenden Abwassers. Entsprechend modern und leistungsstark sind Abfüll-, Reinigungs- und Kläranlagen.

## Umstieg auf die Software Trend ERP R19

Im Juli 2019 erfolgte der Startschuss für den nächsten technischen Fortschritt, dieses Mal am ERP-System. Mit dem Release-Wechsel der seit 2002 eingesetzten Software Trend-ERP auf die Version R19 will sich die Getränkegruppe auch in der IT einen Vorsprung im digitalen Zeitalter sichern. Ziel war es, die Prozesse mit dem zentralen und federführenden ERP-System weiter zu automatisieren und zu standardisieren, um die IT auch für die nächsten Jahre auf dem höchsten Level zu halten.

In Rekordzeit wurde das Projekt durchgeführt – und der ein Jahr zuvor festgelegte Go-Live-Termin Anfang 2020 planmäßig eingehalten. Die gemeinsame intensive Vorbereitung mit zahlreichen Workshops und diversen Tests in der hierfür angelegten Trend-Releaseumgebung machten den bisher größten Release-Wechsel erst möglich. Beim Go-Live wurden insgesamt sieben Produktionsstandorte in fünf Ländern sowie drei Vertriebsgesellschaften zeitgleich an einem Wochenende auf die ERP-Version R19 umgestellt, die bereits ab dem ersten Tag nach dem Go-Live vollumfänglich an allen Standorten genutzt werden konnte. Mehr als 700 User waren von der Umstellung betroffen; sie können mit neuen Funktionen das Tagesgeschäft effektiver und zielstrebig zu gestalten.